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RELEVE DE CONCLUSIONS 

Conseil de Quartier de Souché 

 
 

Réunion du 27 juin 2002 
 
Présents : Elus Municipaux :Geneviève RIZZI,Co-Présidente, Madeleine CHAIGNEAU, Claudie 
LAROCHE 
                   Personnel Municipal : Lydia ZANETTE,Cadre, Emeline MAURICE, Assistante, 
Laurence COSSET, MCSP Souché 
                   Représentants des habitants du quartier : Jean-Pierre BONNEL, Michel BOURDEAU, 
Christian NICOLET, Véronique RIVAULT, Arlette ROBIN, Julien BOUTEILLER, Odile BRACHET, 
Jocelyn CRESPIN, Philippe DORAY, Michel FENIOUX, Robert FRANCHINEAU, Christian 
GERVAIS, Mimi GERVAIS, Guy-Marie GUERET, Annie LEGAGNEUR, Yves MORISSEAU, 
Micheline VALADIER, Frédéric DAUBERT, Camille DELAITRE, Athanase THOMAS, Vincent 
TRAN 
 
Excusés : Gilles FRAPPIER, Claude PAGES, Marc VALLET 

 

Absents : Jean-Luc DELSOL 

 

INTERVENANT OBJET SUIVI 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Election du co-président 

 
Candidat(e)s à la Co-présidence : 
Véronique RIVAULT 
 
Election à bulletin secret : 23 votants 
Unanimité des suffrages en faveur de Véronique RIVAULT 
 

Election du bureau 
 
Candidat(e)s au bureau : 
Odile BRACHET 
Jocelyn CRESPIN 
Robert FRANCHINEAU 
Micheline VALADIER 
Christian NICOLET (membre de droit du Comité de quartier de Souché) 
 
 Unanimité des membres pour cette liste 
 

Membres du bureau 
 
Co-présidente désignée par le Conseil Municipal : Geneviève RIZZI 
Co-présidente élue par les habitants : Véronique RIVAULT 
 
Composition du bureau : 

 

 
 

Direction de la Proximité et de la Citoyenneté 

Service Concertation et Conseils de Quartier 
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Geneviève RIZZI  
 
 
 
 

Odile BRACHET 
Jocelyn CRESPIN 
Robert FRANCHINEAU 
Micheline VALADIER 
Christian NICOLET (membre de droit du Comité de quartier de Souché) 
 
 
 
 

Thèmes à étudier par le Conseil de Quartier 
 
Proposition d’un tour de table pour évoquer les priorités d’aménagement 
dans le quartier de Souché regroupés par thème dans des commissions. 
 
 Proposition de créer une commission relative à la sécurité de la 
circulation dans le quartier. 
 
  Proposition d’une commission « sport et culture ». 
 
  Sujet des décorations de Noël qui devraient être appliquées au-delà 
du Centre-Ville.  
 
  Que faire au niveau de la déchetterie  
 
  Rappelle du problème de stationnement qui subsiste près de l’Ecole 
Primaire Jean Mermoz et du Collège Gérard Philippe. 
 

 

 


